

Capitanes

(28-01-2022).- Norma Sáenz González...

Esta capitana se integra a AstraZeneca México como directora de Recursos Humanos, quien abordará la estrategia laboral de la biofarmacéutica que en el País tiene más de mil 100 empleados en las oficinas corporativas, centro de tecnología y planta de manufactura. Ha ocupado puestos directivos de recursos humanos y mercadotecnia en GE.

Revisión federal

Para que se cumpla con el complemento de carta porte que ampara la prestación de servicio de transporte y acredita la tenencia legal de las mercancías trasladadas en el País habrá ojos por todos lados.

Son varias autoridades federales las que podrán revisar que los transportistas tengan ese documento con toda la información necesaria.

Primero está la Guardia Nacional, que podrá hacer la revisión en cualquier retén, es decir, tiene la facultad para detener a los vehículos con mercancías en cualquier carretera del País y pedir el CFDI (Comprobante Fiscal Digital por Internet) con el complemento de carta porte, que el encargado de la unidad podrá mostrar en papel o digital en algún dispositivo.

También la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SCT), que lleva Jorge Arganis, podrá hacerlo en cualquier camino federal.

De igual forma, tienen esta facultad de revisión la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), que encabeza Natán Enríquez, y, claro, el Servicio de Administración Tributaria (SAT), que dirige Raquel Buenrostro.

Aún no está del todo claro, pero se prevé que la nueva Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM) también podría entrarle a la revisión.

A partir de este año el documento es obligatorio, aunque está en periodo de transición, por lo que las sanciones por incumplimiento empezarán a partir del 1 de abril.

Ojo a las finanzas

Hoy, la Secretaría de Hacienda, que encabeza Rogelio Ramírez de la O, presentará el informe del cuarto trimestre sobre la situación económica, finanzas públicas y deuda del País.

Con este documento se conocerá cómo le fue a la Administración en 2021, el segundo año de pandemia y el tercero de Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Aunque en materia de ingresos ya se sabe que el Gobierno federal logró 4.3 billones de pesos, monto menor en 0.2 por ciento real a lo registrado en 2020, será importante ver cómo cerró el gasto y a qué se le dio prioridad.

Hasta noviembre, las cifras mostraron un fuerte egreso para proyectos como la refinería Dos Bocas, mientras la inversión física en educación y salud, entre otros, iba en picada con reducciones de hasta 44 por ciento.

Otro punto al que hay que poner atención es a la deuda pública y al déficit fiscal, es decir, la diferencia entre lo que se gastó y lo que ingresó, pues la pandemia ha implicado un giro y hasta noviembre ese déficit era de 472 mil 895 millones de pesos, el mayor de los últimos seis años.

Crecerá plantilla

Hasta ahora, la empresa Jabil en México ha librado los problemas de la cadena de abastecimiento.

Esta compañía se especializa en ingeniería, manufactura y cadena de suministro para el sector médico y gracias a que su producción no depende de insumos asiáticos ha podido navegar con éxito las turbulentas aguas de la pandemia.

Así que la empresa, que a nivel global capitanea Mark Mondello, ha mantenido estable su plantilla laboral y en el caso de México incluso prevé crecer el número de colaboradores en sus plantas de Chihuahua y Jalisco en 18 por ciento respecto al año pasado.

El objetivo es generar alrededor de 800 empleos en Jalisco y para Chihuahua tiene una meta más ambiciosa, pues pretende crear mil empleos cada año entre 2022 y 2024.

Uno de los retos que tiene Jabil será encontrar mano de obra técnica, sobre todo en áreas de mecatrónica y otras relacionadas.

Por cierto, recientemente fue reconocida por ser una de las mejores empresas para trabajar para la LGBTQ+, mediante la certificación Equidad MX2022, otorgada por la organización estadounidense Human Rights Campaign.

Fibra Certificada

Fibra Mty, que encabeza Jorge Ávalos Carpinteyro, obtuvo la Certificación EDGE Advanced (Excellence in Design for Greater Efficiencies), la cual tiene un enfoque de ahorro de energía, agua y materiales de baja energía incorporada.

De esta forma, la fibra se convierte en la primera en alcanzar dicha certificación en el País, misma que es emitida por el Green Business Certification Inc. (GBCI) y promovida por la Corporación Financiera Internacional, brazo de infraestructura del Banco Mundial.

Ahora, la sede corporativa de Fibra Mty formará parte de los proyectos inmobiliarios que demuestran un uso sobresaliente de los recursos respecto a la media: ahorro de 40 por ciento en energía, 56 por ciento en agua y 73 por ciento en materiales menos demandantes de energía.

El objetivo de mediano plazo es alcanzar el máximo nivel de EDGE (Zero Carbon) que contempla un 100 por ciento de reducción de emisiones en la operación del espacio corporativo.

Asimismo, Fibra Mty está en proceso de evaluación para la certificación LEED en la operación y mantenimiento de los edificios de oficinas que forman parte de su portafolio de propiedades.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-01-28/op220220>

Fecha de publicación: 28-01-2022